
Jornada de Derecho Penitenciario

COLEGIO DE ABOGADOS

▣ **REDACCIÓN.** El Colegio de Abogados de Cáceres ha organizado para hoy a partir de las 16.30 horas en la sede de Cajalmendralejo (Casa de los Málaga) la I Jornada de Derecho Penitenciario. La inaugurarán el decano del Colegio, Juan José Flores, y el director de la cárcel cacereña, Nahum Álvarez. Después habrá una mesa redonda con el juez de vigilancia penitenciaria Ángel Estévez, el fiscal jefe de la Audiencia de Badajoz, Juan Calixto Galán, y la jurista del centro penitenciario de Badajoz Ana Garrido.